

Des étudiants de tout Cuba participeront aux retraitses aux flambeaux en hommage à José Marti



La Havane, 23 janvier. (RHC).- Des étudiants de tout Cuba se sont engagés à participer samedi soir aux retraitses aux flambeaux qui auront lieu dans les principales villes de notre pays pour rendre hommage à José Marti, notre héros national.

Ces retraitses aux flambeaux rééditent celle que les jeunes révolutionnaires qui, commandés par Fidel Castro, allaient attaquer la caserne Moncada, pour ensuite engager la lutte contre la dictature de Batista, ont organisé à La Havane, le 27 janvier 1953, à la veille du centenaire de la naissance de l'apôtre de la lutte pour l'indépendance de la couronne espagnole.

Dans des déclarations au journal Juventud Rebelde, le président de la Fédération des Étudiants, Raul Alejandro Palmero, a souligné que des centaines de milliers de jeunes cubains descendront une nouvelle fois dans la rue pour démontrer que les nouvelles générations apportent leur soutien à l'œuvre de la

Révolution.

Ici à La Havane, la retraite aux flambeaux ira du grand escalier de l'université de La Havane à la Fragua Martiana, un site historique de notre capitale où José Martí a purgé une peine de travaux forcés dans une carrière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153287-des-etudiants-de-tout-cuba-participeront-aux-retraites-aux-flambeaux-en-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba